

Nouvelles locales du mercredi 10 août 2011

@rib News, 10/08/2011 | Diplomatie- Le président sud-africain Jacob Zuma est arrivé à Bujumbura mercredi soir vers 19h20 à bord d'un jet présidentiel. Le président Zuma est arrivé à la tête d'une forte délégation de plus de 200 personnes, parmi lesquelles des hommes d'affaires. [Rtnb/Isanganiro/Rpa/Bonesha]

- Les membres de cette forte délégation sud-africaine sont arrivés à Bujumbura dès le début de l'après-midi de mercredi parmi eux les ministres de la Défense, de l'Éducation, du Commerce et de l'Industrie et de la Santé. Des sources de l'aéroport ont fait savoir que chaque ministre est arrivé à bord d'un avion personnel. [Rtnb]- Le président sud-africain va visiter les mausolées de Ndadaye et de Rwagasore, prononcer un discours devant le Parlement burundais et superviser la signature d'accords entre les hommes d'affaires sud-africains et burundais. Une réunion entre les femmes d'affaires de l'Afrique du Sud et du Burundi va aussi avoir lieu. [Rtnb/Rpa]

Économie- Le ministre du Commerce vient de revoir la baisse le prix des produits pétroliers après un certain temps que se remarquait une pénurie de ces produits sur les différentes stations du pays. La ministre du Commerce Victoire Ndikumana dit que le prix du baril a baissé et les acheteurs deviennent nombreux sur le marché. Elle a souligné qu'il était difficile d'avoir des produits pétroliers ces derniers jours suite aux spéculations. [Rpa/Isanganiro]- Le gouvernement du Burundi vient de revoir la baisse le prix du carburant après une semaine de pénurie de cette denrée dans les milieux commerciaux burundais. Les nouveaux tarifs des produits pétroliers revus à la baisse sont structurés comme suit : Pour l'essence, le prix du litre est passé de 2080 Fbu à 2050 Fbu, selon la ministre. Pour le mazout, le litre a chuté de 2050 Fbu à 2020 Fbu, tandis que pour le pétrole, le litre est allé de 1850 F à 1820F, selon la ministre du Commerce et de l'Industrie. [Isanganiro/Rpa/Rtnb/Bonesha/Rtr]- Le gouvernement a décidé de prendre une subvention de 753.819.910 F, y compris l'abandon de certaines taxes, a déclaré la ministre du Commerce et de l'Industrie, Mme Victoire Ndikumana. Mais, le gouvernement doit être vigilant sur les spéculations des commerçants, a déclaré le porte-parole de l'association des consommateurs du Burundi, Pierre Nduwayo, ajoutant que c'est bon que les prix du carburant chutent, mais que ces prix restent exorbitants par rapport aux prix des autres régions du monde. [Isanganiro]- Le président de l'OLUCOME dit que le prix devraient baisser jusqu'à atteindre les prix de septembre 2010 car au cours de cette période, un litre d'essence coûtait 1700F et le mazout 1660F et le prix actuel du baril de ce temps est le même qu'en septembre. Selon lui, le manque des produits pétroliers trouve son origine dans l'absence d'entente entre le gouvernement et les pétroliers. [Bonesha/Isanganiro]- La pénurie des produits pétroliers ces derniers temps a causé des problèmes entre les passagers et les conducteurs des bus ; c'est le cas des bus de la route Bujumbura-Ngozi où le prix du bus est monté jusqu'à 7000F au lieu de 5000F. Des problèmes se sont remarqués ce mardi lorsqu'un bus allant de Ngozi est arrivé à Kayanza pour faire payer aux passagers des prix qui n'existent pas dans la réglementation du transport burundais. [Rpa]

Sécurité- Un officier de l'armée burundaise a été tué mercredi soir à Bubanza sur l'axe routier Bubanza-Cibitoke selon des sources sur place. Une attaque a été dirigée contre cet officier par des hommes armés qui ont pris ses habits et son arme avant de se volatiliser dans la nature. Des coups de feu se sont fait entendre pendant près de 30 min, mais aucun des assaillants n'a été arrêté. [Isanganiro]- Trois personnes ont été appréhendées ce mardi sur la colline Sebeye de la zone Mudende. La police affirme que ces personnes ont été arrêtées au moment où ils se dirigeaient vers un lieu inconnu vers deux heures du matin. Mais le chef de colline dit que la police les a incarcérés après avoir détruit leur maison. Il affirme aussi que la police n'a rien trouvé lors des enquêtes menées dans leur maison. [Isanganiro]- Le même cas s'est produit il y a une semaine quand une personne a été tuée par la police lorsqu'elle rentrait à la maison en provenance de Bujumbura. La police l'a accusé de collaborer avec les groupes armés. [Isanganiro]